

### Trabajadores



Recio como el mejor hormigón, el llamado ejército de cascos blancos de Matanzas recibió el 5 de Diciembre, Día del Constructor, con la mejor de sus obras, esa nacida de hacer el bien a otros, a los necesitados, y sobre todo, a ellos mismos.

Junto con la misión de seguir edificando el desarrollo turístico de Varadero, el principal balneario cubano, los constructores allí asentados rompen tradicionales moldes para ejecutar también en el terreno de los sentimientos.

En el año a punto de concluir, relevante ha sido el apoyo comunitario, a barrios donde sus habitantes reciben o han recibido los beneficios de la estatura humana de empresas como la de Arcos Varadero, la Constructora Hicacos o de Cooperativas no Agropecuarias como la de Sancof o de mipymes como Habitat.

Pensar en el pueblo, darse a él, no es la respuesta a una disposición o mandato de ocasión. Puertas adentro, también se levantan opciones para favorecer el desempeño de sus hombres y mujeres. A las viviendas en fase de fabricación, bien adelantadas por cierto, habría que añadir una joya como la casita infantil de Arcos Varadero, la primera del Ministerio de la Construcción (MICONS) en Matanzas, que dará atención

a niños de madres y abuela empleadas de esa entidad.



*Yudey Blanco exhortó a elevar la calidad y a derribar obstáculos subjetivos que atentan contra la entrega en tiempo de las obras. Foto: Tomada del Facebook de Alexei Abel McIntosh León.*

Ese concepto de ayuda adentro y afuera no solo prestigia el cotidiano hacer del MICONS, sino que es el material fundamental donde se sustentan los resultados, asegura Yudey Blanco, secretaria general del Sindicato Provincial de Trabajadores de la Construcción (SPTC).

“Gracias a la combinación del cumplimiento de indicadores económicos y sindicales, resultamos provincia Destacada en la emulación por la sede de las actividades nacionales, condición ganada junto con Cienfuegos, en una competencia fraternal donde triunfó Holguín”, sostuvo Blanco.

Por eso en el acto efectuado en Varadero se entregó la Distinción Armando Mestre, mártir del sector a quienes acumulan una ininterrumpida y destacada labor en el MICONS, 20 años en el caso de las mujeres, y 25 los hombres.

Fue premiado también el óptimo desempeño del Grupo de Ejecución de Acero, y las empresas Contratistas General de Obras Arcos Varadero, la Constructora Hicacos y la de Acueducto y Alcantarillado de Varadero.

En el acto presidido por Pablo Santana, miembro del Buró del Comité Provincial del Partido, se reconoció como mejor jefe de área Alexander Zaldívar Baldoquín y se repudió los ataques de Israel a la franja de Gaza, en Palestina.

En declaraciones a la prensa, Yudey Blanco anunció para el jueves 7 la realización del acto provincial por el Día del Constructor, en predios de la Industria de de Materiales de la Construcción, colectivo triunfador en la emulación de Matanzas.



*Jóvenes constructores también son agasajados. Foto: Tomada del Facebook de Alexei Abel McIntosh León.*

Blanco felicitó a los más de 10 mil afiliados del SPTC y llamó a todos los actores a elevar la calidad en las obras en, a cumplir los plazos de construcción y derribar cualquier muro que atente contra la eficiencia.



*Aguas Varadero sigue siendo un ejemplo para otros colectivos laborales del MICONS . Foto: Tomada del Facebook de Alexei Abel McIntosh León.*

La última inversión de relevancia de los constructores asentados en la Playa Azul es el Grand Aston Varadero, que acaba de iniciar operaciones, y se encuentra en ejecución el Chapelín Taíno, evidencia de la prioridad concedida al progreso de la industria de ocio del principal balneario cubano. **(Por: Juanita Perdomo)**